

Pour: Vallières, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Lemay, DeSerres, Bastien, Leclaire, Proulx et Duquette—25.

Contre: Saint-Denis, Robertson, Chaussé, Payette, Couture et Marchand—6.

Ledit rapport est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

36. De la Commission des Parcs et Traverses soumettant le résultat de ses négociations avec le gouvernement de la Puissance au sujet de la cession de l'île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que la Ville se déclare maintenant prête à discuter les bases d'un arrangement avec les autorités fédérales, ledit arrangement devant reposer sur la première proposition du gouvernement telle que formulée dans le rapport maintenant devant le Conseil.

Et un débat s'ensuivant, il est

Ordonné: Que ledit rapport et ladite motion soient déposés sur le bureau, pour être pris en considération plus tard durant la présente assemblée.

37. De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'être autorisée à charroyer du gravois de la carrière d'Outremont.

Renvoyé à la Commission de la Voirie avec pouvoir d'agir en la matière.

38. De la Commission des Parcs et Traverses demandant que la Commission de la Voirie cesse de prendre du sable au parc LaFontaine.

Renvoyé à la Commission de la Voirie.

39. De la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit de \$200 pour poser des bordures de pierre place Saint-Jacques.

Renvoyé à la Commission des Finances.

40. De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet de louer une certaine maison au "Metropolitan Golf Club."

Question différée.

41. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques, concernant l'égoût du quartier Saint-Denis.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

42. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques concernant la demande de MM. Laird Paton & Fils à l'effet d'ériger une écurie.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Éclairage.

ORDRE DU JOUR

43. L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération la nomination de commissaires d'écoles en remplacement de M. l'échevin Ekers et de M. l'ex-échevin Savignac,

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que M. l'échevin Ekers soit de nouveau nommé commissaire d'écoles pour le prochain terme.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin EKKERS, il est

Résolu: Que M. l'échevin Vallières soit nommé commissaire d'écoles pour le prochain terme en remplacement de M. l'ex-échevin Savignac.

44. L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie touchant le nom de la rue Tupper,

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la commission spéciale re Noms des rues.

45. L'ordre du jour étant lu pour adopter, en deuxième et troisième lectures, un règlement amendant les règlements Nos 268 et 297 re la plomberie,

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAI, appuyé par M. l'échevin MARCHAND, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu pour une deuxième fois.

Le Conseil procède alors à l'adoption en deuxième lecture dudit règlement,

Et les sections 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11 et 12 étant lues, elles sont agréées:

La section 13 étant lue:

"Sec. 13.—Nuls ouvrages de plomberie ou de drainage dont le coût excèdera \$10.00 ne seront faits dans un bâtiment, à moins qu'un permis pour cela n'ait été obtenu de l'Ingénieur Sanitaire."

M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SAINT-DENIS,

Yeas: Vallières, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Lemay, DeSerres, Bastien, Leclaire, Proulx and Duquette—25.

Nays: St. Denis, Robertson, Chaussé, Payette, Couture and Marchand—6.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

36. From Parks and Ferries Committee, submitting result of negotiations with Dominion Government re cession of St. Helen's Island.

Moved by Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. LAVALLEE,

"That the City hereby declares itself prepared to discuss the basis of an arrangement with the federal authorities, said arrangement to rest on the first proposition of the government as formulated in the report now before Council."

And a debate arising, it was

Ordered: That said report and motion do lay on the table, to be considered at a later stage of the present meeting.

37. From Parks and Ferries Committee, for authority to take gravel from Outremont quarry.

Referred to Road Committee with power to act in the matter.

38. From Parks and Ferries Committee, to request Road Committee to cease taking sand from LaFontaine park.

Referred to Road Committee.

39. From Parks and Ferries Committee, for an appropriation of \$200 to lay curbstone in St. James place.

Referred to Finance Committee.

40. From Parks and Ferries Committee, to rent a certain house to Metropolitan Golf Club.

Consideration deferred.

41. From Hygiene and Statistics re sewerage of St. Denis ward.

Referred to Road Committee.

42. From Hygiene and Statistics Committee, an application of Laird Paton & Son to erect a stable.

Referred to Fire and Light Committee.

ORDER OF THE DAY.

43. The order of the day being read for the appointment of School Commissioners in succession to Ald. Ekers and ex-Ald. Savignac,

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

Resolved: That Ald. Ekers be reappointed for the ensuing term.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. EKKERS, it was

Resolved: That Ald. Vallières be appointed for the ensuing term to replace ex-ald. Savignac.

44. The order of the day being read to consider a report from the Road Committee, concerning the name of Tupper street.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said report be referred to the special committee on street names.

45. The order of the day being read for the second and their reading of a by-law to amend by-laws Nos. 268 and 297 re plumbing.

On motion of Ald. DAGENAI, seconded by Ald. MARCHAND, it was

Resolved: That said by-law be now read a second time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading, and

Sections 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11 and 12 being read, the same were agreed to.

Sec. 13 being read:

"Sec. 13.—No drains shall be made, or plumbing work done in any building, the cost of which shall exceed \$10. until a permit to do so has been obtained from the Sanitary Engineer."

Ald. VALLIERES moved, seconded by Ald. ST. DENIS,

"That the amount \$25 be substituted for the amount \$10.